

旅立ち～小中学校で卒業式が行われました～

3月15日(木)に町内3つの中学校で、3月16日(金)に町内5つの小学校で卒業式が行われ、小学生367名、中学生398名が卒業証書を受け取り、新たな道へと旅立ちました。

宇美南中学校の卒業式では、体育祭や文化発表会での思い出を語る答辞に、卒業生の多くが涙を流し、また送り出す在校生の目にも涙がみられるなど、感動的な式となりました。

井野小学校の卒業式では、別れの言葉を大きな声ではきはきと言う姿が見られ、小学校6年間で大きな成長を感じる素晴らしい式になりました。



卒業証書を受け取る卒業生(井野小)

3年間の思い出に涙を流す卒業生(宇美南中)

優秀賞日本図書館協会賞を受賞!! ～図書館を使った調べる学習コンクール～

第15回図書館を使った調べる学習コンクールにおいて、応募総数29,739点の中から、原田小学校6年の福留健志君が調べる学習部門小学生の部(高学年)で優秀賞日本図書館協会賞を受賞しました。

調べる学習コンクールは、調べ学習や研究の過程でより多くの人々が活用し、図書館の利用がますます活発になっていくことを目指し、開催されています。

3月10日(土)には、東京都にある国立オリンピック記念青少年総合センターにて表彰式が行われ、福留君も出席し、素晴らしい栄誉を称えられました。



盾を手に笑顔の福留君

第1回宇美町長杯グラウンドゴルフ大会開催! ～兼お達者倶楽部年間表彰式～



安川町長から賞状が贈られます



熱戦が繰り広げられました

3月28日(水)、宇美町総合スポーツ公園陸上競技場において、第1回宇美町長杯グラウンドゴルフ大会が開催されました。当日は172人の参加を得て、ホールインワンが多数飛び出すなど、大変盛り上がった大会となりました。

また、23年度のお達者倶楽部年間表彰式を行い、総合チャンピオン、会場別チャンピオンの発表を参加者全員の前で行いました。

お達者倶楽部は、24年度も継続して実施されます。参加してみたいはいかがですか？

成績発表

町長杯グラウンドゴルフ大会	
1位	佐々野 弘明 (炭焼三区)
2位	榎田 重弘 (炭焼一区)
3位	富永 忠光 (神山手区)

「あいさつ・声かけ運動」街頭啓発を実施しました!!



ジャンパー、たすきを身に着けた方々



元気に声かけを行いました

3月7日(水) 早朝7時10分からJR宇美駅前広場において、宇美町青少年育成町民会議の構成団体の方々により、「あいさつ・声かけ運動」の広がりを目的として、出勤・通学等のために宇美駅を通る方々へ街頭啓発が行われました。

当日は、多数の団体からたくさんの方が参加され、啓発ジャンパー、たすきを身にまとい「あいさつ」をし、子どもたちには笑顔で「学校がんばってね」など「声かけ」を行っていました。

※宇美町青少年育成町民会議とは…

青少年問題のもつ重要性を考え、広く町民の総意を集め、国、県及び町の施策を生かして、青少年の健全な育成及び非行防止を図ることを目的とし、町民の青少年育成に関係のある機関、団体をもって組織されている団体です。平成19年度から、継続して「あいさつ声かけ運動」を推進しています。

チャレンジ!子どもスポーツ塾の開校式が行われました

3月25日(日)に「チャレンジ!子どもスポーツ塾開校式」が行われ、37名の受校生に終了証が手渡されました。

この子どもスポーツ塾は、年間を通して、様々なスポーツを体験し、子ども達のスポーツ離れや体力低下の抑制を行うことを目的として実施されています。

平成24年度も継続して実施されることとなり、たくさんのお子さんが参加することが期待されています。



1年間様々なスポーツを体験した受校生達

社会教育委員から教育委員会へ活動報告が提出されました

平成22～23年度の2年間で、社会教育委員会議により調査、研究された『家庭教育の振興方策について「食育に関する調査研究について」「早寝早起き朝ごはん・読書活動・あいさつ運動連携プロジェクトの推進」報告書』が、一瀬トシ子社会教育委員会議長から毛利公亮教育委員長へ提出されました。

社会教育委員会議では、「昨年12月に小中学生に配布したカレンダー『うみっ子食育推進7か条(実践)』に掲載したような『家庭での食育』が確実に実践できたらと願っています。宇美町の子どもたちが、心身ともに健やかにのびのびと育っていくように、今後もしっかり取り組んでいきたいです」と話されていました。



2年間にわたる食育への取り組みが報告されました